

Jefa de Estado recibe a los curadores del Pabellón de Chile en la Bienal de Venecia

18 JUN 2014



La Presidenta de la República, Michelle Bachelet, junto con la ministra de Cultura, Claudia Barattini, recibió en el Salón de Audiencias del Palacio de La Moneda a Pedro Alonso y Hugo Palmarola, y a Cristóbal Molina, Coordinador del Área de Arquitectura del Consejo Nacional de la Cultura y las Artes, como Comisario de la muestra, miembros de la representación nacional en la 14va Bienal de Arquitectura de Venecia 2014, quienes con el proyecto curatorial “Monolith Controversies” (las controversias del monolito) obtuvieron un León de Plata, el 7 de junio pasado. La Bienal de Arquitectura de Venecia es la exposición de arquitectura más importante del mundo, tiene una duración de seis meses y la visitan más de 250.000 personas.

ETIQUETAS :

#Cultura